

～寄り合って、寄り添って、みんなで育て、みんなで育つ～



長崎市立三原小学校

「誇りをもち、主体的で、自律できる子どもの育成」

～安全・安心を大切に作る三原っ子～



MIHARA TIMES

令和6年4月8日発行

文責 校長 増崎 祥宣

今年度、長崎市立茂木小学校より異動し、校長として勤務することになりました増崎祥宣と申します。明るく元気な子どもたち、ひたむきに子どもたちのために頑張る楽しい先生方、あたたかく支えてくださる地域や保護者の皆様。このすばらしい学校で校長として勤務できることに、この上ない喜びを感じています。まだまだ不慣れな面もあると思いますが、子どもを間に、保護者や地域の皆様と手を携えて、『寄り合って、寄り添って、みんなで育て、みんなで育つ！』を合言葉に、「誇りをもち、主体的で、自律できる子どもの育成～安全・安心を大切に作る三原っ子」を育ててまいりたいと思います。

また、この「MIHARA TIMES」は、子ども達の日常や学校からのお願い、校長としての考えなども掲載していきます。できるだけソフトな感じに仕上げたいと思いますので、気楽な感じでお読みください。

(時には、耳の痛い話題もあります…。(^_^)) どうぞよろしくお願いいたします。

新しく赴任しました。よろしくお願いいたします。

3月には悲しい別れがありました。4月は新しい出会いがあります。『人間は出逢うべき人には必ず逢える。一瞬遅からず一瞬早からず』と言います。そういう素敵な出会いにしたいですね。

- 【教諭】 (佐世保市立 小学校より)
- 【教諭】 (長崎市立 小学校より) 再任用
- 【講師】 (長崎市立 小学校より)
- 【事務主幹】 (長崎市立 小学校より)
- 【E E I】 (複数校勤務)
- 【スクールカウンセラー】 (三川中学校区)



また、新5年生に さん、新2年生に さん、 さんを迎え、体験入学として昨年度も来てくれた さんも新4年生として、4、5月の2ヶ月の予定で、一緒に学ぶことになりました。さらに、水曜日には新1年生26名を迎え、全校児童171名で令和6年度のスタートを切ることになりました。引き続きの御支援と御協力をお願いいたします。

令和6年度のスタートです！ 進級おめでとうございます

保護者の皆様、お子様の進級おめでとうございます。新しい学年がスタートし、子どもたちにもやる気にあふれる笑顔が見られました。令和6年度は、そんな笑顔がたくさん見られる学校を創っていきます。そこで、スローガンとして、「みんなの笑顔があふれる 楽しい学校」を掲げ、全職員一丸となって取り組んでいきます。保護者や地域の皆様、どうぞ三原小の子どもたちのためにご協力をお願いいたします。

今年度より正式に AI ドリル「Qubena」の活用が始まります。昨年度までは「試用」ということで無料となっておりますが、今年度からは有料となります。保護者の皆様にはご負担をおかけしますが、御理解と御協力をお願いいたします。